



Projet Le Mail, Cœur de ville : la concertation démarre le 1er juin !

ACTUALITÉ

LE MAIL

Jeudi 16 mai 2024

Projet Le Mail, Cœur de ville : la concertation démarre le 1er juin !

Après la réunion publique du 14 mai, la concertation du projet du Mail, Cœur de ville, a débuté le 1er juin. Le dossier de concertation est consultable à l'accueil de la mairie.

Le Mail Cœur de ville

Retrouvez tous les prochains rendez-vous :

- Stand d'information

Samedi 1er juin de 10h à 12h30 sur le marché

Venez poser vos questions et échanger librement sur le diagnostic du quartier, le projet venir et son calendrier.

- Diagnostic en marchant

Samedi 1er juin de 14h à 16h

Lors d'une balade dans le quartier, venez découvrir sur site les constats du diagnostic, les grandes orientations du projet et imaginer ensemble le détail du réaménagement.

[Sur inscription ici.](#)

- Petit-déjeuner des acteurs économiques

Mardi 11 juin de 9h à 10h30

Temps d'information et d'échanges dédiés aux commerçants et acteurs économiques du quartier

Sur invitation

- Atelier participatif

Mercredi 12 juin de 19h à 21h

Nous discuterons ensemble des détails du scénario de réaménagement autour de plans et d'images de références, en présence des architectes-urbanistes

[Sur inscription ici.](#)

- Réunion publique de restitution

Mercredi 3 juillet de 19h30 à 21h30, en mairie

Le registre de concertation est consultable [ici](#) et à l'accueil de la mairie.

Le document de la réunion publique du 14 mai est [retrouver ici](#).